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PLATFORMER MEDLEY
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FRANÇAIS

LE JEU
Mary Stormbringer est caissière dans le répugnant supermarché L.E.S.S.
qui ne risque pas de se retrouver à cours de stock, faute de clients. Voilà
pourquoi Mary s’ennuie à mourir jour après jour au travail. Un jour, elle a
une petite faim et décide de manger quelques n&n’s. Le problème est
que, comme dans tous les supermarchés, les n&n’s sont stockés dans un
distributeur juste à côté des piles alcalines dont la radioactivité a pollué
les fameuses sucreries. Et Mary en mange tellement que son cerveau est
affecté, la projetant dans un monde étrange en 2D composé de pixels
ressemblant à de grosses briques… Saura-t-elle retrouver le chemin du
monde réel ? 

COMMENT JOUER
Le principe est vraiment simple : vous pouvez vous déplacer de gauche à
droite et sauter. Vous avez joué à Manic Miner par le passé ? Alors vous
savez déjà jouer.

Utilisez  les  touches  de  curseur  pour  déplacer  Mary,  la  barre
d’espacement pour sauter.  Pendant  la  partie,  utilisez  la  touche  "ESC"
pour  revenir  à  l’écran  d’accueil,  la  touche  "M"  pour  jouer/stopper  la
musique. 

NOTE
Le titre "Platformer Medley" est en fait le nom de code utilisé durant le
développement du jeu. Mais lorsque nous avons abordé la question du
scénario, nous avons pensé à un nom plus sympa : "A TRIP TO A TRIPPY
SUPERMARKET, STARRING MARY STORMBRINGER". Le problème, c’est
que le jeu contenait déjà plusieurs éléments reprenant ce nom de code
et nous n’avions pas du tout envie de les redessiner.  Du coup, le titre
normalement  temporaire  fut  conservé.  Mais  ce  jeu  aurait  bien  dû
s’appeler  :  "A  TRIP  TO  A  TRIPPY  SUPERMARKET,  STARRING  MARY
STORMBRINGER".  

ENGLISH

THE GAME
Mary  Stormbringer  works  as  a  supermarket  cashier  in  the  infamous
L.E.S.S.  supermarket,  which is  struggling no to go bankrupt due to the
lack of  clients.  That’s  why Mary gets incredibly bored day after  day at
work. One nice day, she feels hungry and decides to eat some n&n’s. The
problem is that, as in every supermarket, n&n’s are stored by the vending
machine  and  next  to  the  alkaline  batteries,  which  radioactivity  has
polluted the famous candies. And Mary eats so many that her brain gets
affected and she gets projected to some strange alternate 2D dimension
made of  brick-like pixels… Will  she be able to come back to the real
world?

HOW TO PLAY
Gameplay is terribly easy: you can walk left and right and you can jump.
Played Manic Miner in the past? Then you got it.

Use cursor keys to move Mary, spacebar to jump. While playing, press the
"ESC" key to quit the game and "M" to toggle music.

NOTE
The name "Platformer Medley" is, in fact, this project’s code name during
the  developing  stage.  But  when  we came up with  the  game plot,  we
thought  of  a  nice  title  for  it:  "A  TRIP  TO  A  TRIPPY  SUPERMARKET,
STARRING  MARY  STORMBRINGER".  The  problem  was  that  the  game
already  used frames with the codename,  and we didn’t  want  to  draw
them  again,  so  the  damned  codename  stuck.  But  in  fact,  the  game
should be called "A TRIP TO A TRIPPY SUPERMARKET, STARRING MARY
STORMBRINGER".


